

令和2年 7月 3日

保護者の皆様

深谷市立岡部中学校
校長 森田 豊

自家用車による生徒の送迎について（お願い）

梅雨の合間の太陽に夏を感じる頃、保護者の皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃から、本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、本校では、生徒の登下校は自転車または徒歩を原則としています。市内で最も広い学区から通学する生徒たちですが、7月からは新型コロナウイルス及び暑さ対策として体操着での登校を許可しており、ほとんどの生徒は、体操着で元気よく登校しています。

こうした中、7月2日の登校時に、生徒を自家用車で送ってきた車が北側駐車場に集中し、コスモス街道の往来にも支障をきたす状況が発生しました。

学校はこれまでも、自家用車による送迎は北側駐車場を利用するようお願いしてきました。しかし、日常的に自家用車で送迎することや、塾があるからといった個人的な都合による送迎は考えておらず、こうした利用者の集中が今回のトラブルにつながったものと考えています。

7月からは管理棟・体育館等のトイレ工事が始まり、北側駐車場の東側半分が利用できなくなることもあり、改めて、以下の内容をご確認いただきますようお願いいたします。

生徒の安全・安心の確保のため、また、学校敷地内での不測の事故を避けるために、保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

記

- 1 生徒の登下校は自転車または徒歩を原則とします。
- 2 病気・ケガ等、緊急時の送迎は、指定された場所（中庭駐車場）をご利用下さい。
- 3 次の場合は、担任または各部顧問と連絡の上、北側駐車場をご利用ください。
 - ・長期のケガや通級等、特別な事情により、継続的に自家用車による送迎が必要な場合
 - ・部活動で使用する大きな荷物（楽器・ボールケース等）を運搬する場合
 - ・天候の急変や激しい雷雨等により自転車または徒歩での下校が困難な場合
（連絡メール、ホームページでお知らせします。）
- 4 個人的な都合による自家用車での送迎はご遠慮ください。
- 5 学校行事、授業参観等の駐車場については、別途、お知らせいたします。

※ 8月中旬から、深谷消防署岡部分署の運用が始まります。

学校正門から西に向かう道路、消防署周辺道路への駐停車、乗降はおやめください。